

# AUSSTELLUNG

## zum Internationalen Frauentag 2018

Rathaus Wiesbaden | Foyer links | Schlossplatz 6 | 65183 Wiesbaden |  
Öffnungszeiten: Mo – Fr von 8 – 19 Uhr, Sa von 9 – 15 Uhr

# „FEMINISMUS HEUTE? JA, BITTE!“

Mit Holzskulpturen, Malerei und weiteren Medien beleuchten die Wiesbadener Künstlerinnen Angelika Dautzenberg, Christiane Erdmann und Kirsten Kötter verschiedene Aspekte zum Feminismus heute.

**Vernissage am Freitag, 02.03.2018, 17.00 Uhr**  
**Eine Einführung hält Elvira Mann-Winter.**

Im Foyer rechts werden parallel Fotos und Collagen von Wiesbadener\*innen mit spannenden Statements, ergänzt durch Arbeiten von Birgit Breuninger, vorgestellt.

Birgit  
Breuninger



## Einladung zum Internationalen Frauentag

Unter dem Motto „Feminismus heute? Ja, bitte!“ sind Interessierte am 08.03. herzlich zu den Veranstaltungen zum Internationalen Frauentag eingeladen.

- Empfang und Diskussion um 17.00 Uhr
- Rundgang durch die Ausstellung um 18.30 Uhr
- Filmabend um 20.00 Uhr

Weitere Infos im Flyer zum Internationalen Frauentag 2018 oder im Kommunalen Frauenreferat,

Fon: 0611 312448,

Mail: [frauenbeauftragte@wiesbaden.de](mailto:frauenbeauftragte@wiesbaden.de)

# AUSSTELLUNG

02.03.-16.03.2018

im Rahmen des Internationalen Frauentages

Rathaus Wiesbaden | Foyer links | Schlossplatz 6 | 65183 Wiesbaden |



Angelika  
Dautzenberg



Christiane  
Erdmann



Kirsten  
Kötter